
2022年度前期 外国政治書講読授業評価アンケート
（2022年7⽉14⽇実施）

1. 学年（その他と回答した⽅は具体的に記⼊してください。）

2. この授業の出席状況は？

7
応答

32:25
完了するのにかかった平均時間

アクティブ
状態

法学部１年⽣  0

法学部２年⽣ 1

法学部３年⽣ 3

法学部４年⽣以上 3

その他 0

全て/ほとんど出席した 6

だいたい出席した 1

あまり出席しなかった 0

全く/ほとんど出席しなかった 0



3. 授業内容に興味がもてましたか。

4. 授業内容は理解できましたか。

5. 上記質問において、そのように回答した理由は？

0
応答

たいへん興味がもてた。 6

興味がもてた。 1

どちらともいえない。 0

あまり興味がもてなかった。 0

全く興味がもてなかった。 0

わからない。 0

よく理解できた。 4

だいたい理解できた。 3

どちらともいえない。 0

あまり理解できなかった。 0

全く理解できなかった。 0

わからない。 0



6. 授業内容の⽔準は適切と思いますか。

7. 上記質問において、「あまり適切ではない」「全く適切ではない」と答えた理由について、下の中から
該当するものを⼀つ選んで、該当するものにチェック付けてください。（理由をその他と回答した⽅
は具体的に記⼊してください。）

8. 教員は⼗分準備していると思いますか。

適切だと思う。 7

だいたい適切だと思う。 0

どちらともいえない。 0

あまり適切ではないと思う。 0

全く適切ではないと思う。 0

わからない。 0

内容が⾼度すぎる 0

内容が簡単すぎる 0

内容に関⼼がもてない 0

その他 0

よく準備している。 7

おおむね準備している。 0

どちらともいえない。 0

どちらかいえば準備が⾜りない。 0

全く準備が⾜りない。 0

わからない。 0



9. 教員の説明の仕⽅はいかがでしたか。

10. 教員の話は聞き取りやすかったですか。

11. 板書・OHP・配布資料等の視覚的⼯夫は授業を理解するのに効果がありましたか。

たいへん分かりやすかった。 7

分かりやすかった。 0

どちらともいえない。 0

分かりにくかった。 0

⾮常に分かりにくかった。 0

わからない。 0

聞き取りやすかった。 7

だいたい聞き取りやすかった。 0

どちらともいえない。 0

やや聞き取りにくかった。 0

⾮常に聞き取りにくかった。 0

わからない。 0

効果があった。 6

おおむね効果があった。 0

どちらともいえない。 1

あまり効果はなかった。 0

全く効果はなかった。 0

わからない。 0



12. あなたはこの授業をどのように評価しますか。

13. 上記質問でそのように考える理由は何ですか。

5
応答

個別回答末尾に掲載

14. 今年度の授業はオンライン授業を実施しましたが、問題等なかったでしょうか。良かった点、悪かっ
た点など意⾒･感想等があれば、⾃由に記⼊してください。

2
応答

個別回答末尾に掲載

⼤変評価できる。 7

評価できる。 0

どちらともいえない。 0

あまり評価できない。 0

全く評価できない。 0

わからない。 0



15. ⾃由記述

5
応答

個別回答末尾に掲載



ID 応答
単に英語の文書を読んで英語力を伸ばすといった内容にとどまらず、実際に書かれて
いる内容についての検討、議論を授業の中心としており、外交史に関する知識、見解
の発展も可能になる授業内容だったため。
相互に話し合うのでいろんなことを考えることができるし、教員の知識も豊富で面白
かったから。
日米の交渉過程が英語を通してよく理解できたから。また、授業が非常に発言しやす
い雰囲気だったから。
毎回の授業でどの範囲を扱うかを示していて、授業中の解説も資料等を使って詳しく
説明していただけたから。
少人数での授業なので、受講生それぞれの発言の機会が多く、先生からのフィード
バックもその都度頂けるなど、充実していたから。

問題なしです。
問題なかったです。

15. 自由記述
日本の視点ではなく外国側の視点から外交交渉を考えるという機会はなかなか無いこ
とだと思い、沖縄返還から今年でちょうど50年を迎えるということでニュースなどで
も報道されているタイムリーな内容について学べたのはとても良い経験になりまし
た。
ありがとうございました。楽しい授業でした。
半年間ありがとうございました。
日本史等を取っていなくて外交についてはあまり知らなかったのですが、詳しく教え
ていただけたので楽しんで授業を受けることが出来ました。短い間でしたがありがと
うございました。

ゼミ形式の講義は初めてでしたが、先生や他の受講生との距離も近く、大変充実して
いました。また、日米外交文書を通じて、外交のリアルに触れることができました。

13. 上記質問でそのように考える理由は何ですか。

14. 今年度の授業はオンライン授業を実施しましたが、問題等なかったでしょうか。良かった
点、悪かった点など意見･感想等があれば、自由に記入してください。
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